



釈迦小だより

古河市立釈迦小学校
学校だより ⑥
令和5年11月30日

～よく考える子 思いやりのある子 元気な子～

学校ホームページ
<http://shaka.koga.ed.jp>

住所 〒306-0222 古河市釈迦271
電話 0280(92)0104

実りの秋! 学期末に向けて!

秋来ぬと目にはさやかに見えねども風の音にぞおどろかれぬる、と詠まれたり、食欲の秋・読書の秋などと形容したりと、四季の中でも多くの人々が、秋という季節に、古来より特別な思いを寄せています。一方、今年は残暑が続き、ほんのわずかの期間の短い秋となってしまったようです。

先月、28日(土)には、保護者の皆様のご協力のもと、本校創立150周年記念フェスを開催することができました。あらためまして感謝申し上げます。また、フェス後も、釈迦っ子は、様々な場面で輝きを放っています。その一端をご紹介します。

○11月9日(木) いもほり

1・2年生が、校庭の一角で育てたサツマイモを収穫しました。まるまると大きく育ったサツマイモをみんなで楽しく、一つ一つ傷をつけないよう、大事そうに掘り出しました。「お家の人が喜ぶかな。」と、みんな笑顔でお話していました。



○11月14日(火) あいさつ運動

11月は、県さわやかマナーアップ月間です。釈迦っ子も学年毎に、「あいさつ運動」を展開しています。14日から、6年生がトップバッターとして活動しました。気持ちのよいあいさつが、そこから聞こえてきました。



○11月14日(火) 縦割り班遊び

青空のもと、みんなで仲よく、縦割り班で楽しく遊びました。鬼ごっこ・ボール遊びなどなど、どの班も笑顔一杯の時間となりました。

また、今回の活動でも、6年生のリーダーシップが存分に発揮されました。



○11月16日(木) オンライン授業交流

5年生が、ICT機器を活用して、学校間をつなぎ、上辺見小の児童と、宿泊学習についての情報交換を行いました。画面越しに、様々な情報を共有し、それらを生かしていこうとする様子が見られました。



○11月21日(火) 算数科の授業で

講師の先生をお招きして、算数科の授業の様子を参観いただきました。今回公開した、1・3・6年生の教室では、授業課題の解決に向け、活発な意見交換や自分の考えをICT機器等に丁寧にまとめる様子などが見られました。



筑波山遠足 修学旅行 宿泊学習 名場面

○シーン1 3・4年生 筑波山遠足

10月13日(金)、参加者全員が、筑波山を完全踏破しました!道中では、互いに励まし合う姿が、常に見られました。



○シーン2 6年生 修学旅行

10月18・19日(水・木)、鎌倉方面へ修学旅行に向かいました。クラス全員でたくさんの思い出をつくりました。



○シーン3 5年生 宿泊学習

11月7・8日(火・水)、県立さしま少年自然の家で宿泊学習を行いました。カレーづくりなど、協力することの大切さを再認識しました。



資源ゴミ回収へのご協力ありがとうございました。当日はPTA本部の皆様をはじめ、保安福祉委員の皆様など、たくさんの方々のご協力のもと、手際よく作業が進められました。あらためて感謝申し上げます。

12月～新年のおもな予定

- | | |
|---------------------|--------------------------------|
| 4日(月)～人権週間(8日迄) | 21日(木)…大掃除 |
| 6日(水)…読み聞かせ(低学年) | 22日(金)…終業式 13時(一斉下校) |
| 8日(金)…避難訓練(地震・火災想定) | 9日(火)…始業式 14時30分(一斉下校) |
| 13日(水)…読み聞かせ(高学年) | 11・12日(木・金)…県学力診断のためのテスト(4～6年) |